

Liebe Mitarbeitende und Beschäftigte in der Keramikwerkstatt,  
Wir wollen uns dafür bedanken, dass Ihr uns so -lich aufgenommen habt.  
Auch das Ihr uns alles so geduldig erklärt und gezeigt habt und uns bei  
Problemen weitergeholfen habt fanden wir sehr aufmerksam und toll.  
Außerdem hattet ihr immer das perfekte Werkzeug für uns zur Hand. Die  
tolle und lockere Arbeitsatmosphäre hat uns gutes Arbeiten ermöglicht und  
wir haben uns an unserem Arbeitsplatz sehr wohlgefühlt. Es hat uns ge-  
fallen, dass wir einen Einblick in das Handwerk des Töpfers bekommen haben  
und uns selbst ausprobieren konnten und unserer Kreativität freien Lauf  
lassen konnten.

Wir werden die drei Tage in denen wir getöpfert haben in guter Erinner-  
ung behalten und gerne an diese Zeit zurückdenken. Dieses Praktikum  
war der Hammer!

Ganz liebe Grüße

Lina & Matthea